
  Mittwoch, 09.11.2016 

   

Protokoll 1. Treffen der Kreis-SV Ludwigshafen, Rhein-Pfalz im Schuljahr 2016/17 

Mittwoch, 09. November 2016, 11:00-12:35 Uhr 

Protokollantin: Helena Riedel 

Anwesend: 

Anzahl der Schulen (rp):10 I Gesamtzahl der Delegierten:20 , davon anwesend: 12 IGäste: 0 

Die Beschlussfähigkeit wurde somit erreicht. 

Anwesenheit: Judith Schröck, Florian Chudaska (Realschule + Bobenheim), Devin Becker 

(Realschule + Schifferstadt), Dragi Rokvic, Ali Aoun (IGS Mutterstadt), Tim Oswald, Fabian 

von der Warth (Lise-Meitner-Gymnasium Maxdorf), Alina Klein, Lena Ueberall (RS+ 

Limburgerhof), Kim Schliephake (PvG Gymnasium Schifferstadt), Rodrigo Joao Batista 

Oliveira, Tyra Thielsch (Peter-Gärtner-Realschule +) 

 

Tagesordnung:  

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 

 

2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? 

 Powerpoint-Präsentation 

 

3. Kommunikation in der Kreis-SV: Per E-Mail, Whatsapp-Gruppe und Post 

 

4. Vorstellung der Ämter und Wahlen/Entlastungen 

 Alle AmtsträgerInnen 2015/16 wurden einstimmig entlastet 

a) zum Vorstand 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

Judith Schröck 10 0 2 Angenommen 

Tim Oswald     

 

b) der Basisdelegierten 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

Ali Aoun 
    

Dragi Rokvic 12 0 0 Angenommen 

Judith Schröck     

 

c) der Delegierten zum Schulträgerausschuss 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

Fabian Fabian 

von der Warth 

12 0 0 Angenommen 
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d) der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 

KandidatIn Ja Nein Enthaltung Ergebnis 

Kim Schliephake 9 0 3 Angenommen 

Lena Ueberall 5 0 7  

Alina Klein 4 0 8  

Tim Oswald 8 0 4 Angenommen 

 

5. Aussprache über Probleme an den Schulen 

6. Projekte und Vorschläge 

-Rosenaktion 

 Schwierig wegen großen Entfernungen,  

 kennen sich die SchülerInnen der einzelnen Schulen gegenseitig? 

-Ebenso Nikolausaktion 

-Amokalarm-Knöpfe sind an allen Schulen anders und werden teilweise    

  unbeabsichtigt bzw. unbegründet ausgelöst 

  Fabian soll das beim Schulträgerausschuss abklären 

 

7. Sonstiges, nächster Termin  

Nächstes Treffen: Voraussichtlich am 09.12.2016, 9:30 Uhr 
 

 


